
PREFEITURA DA CDADE PE ARMACAO DOS BbzIOS
SECRETARIA Mur`ITclpAL DE AMBET`ITE E uRBANISMo
CONSELHO MUNlclpAL DE MElo AI`nlENTE

1      ATA DA  REUNIAO  EXTRAORDINARIA  D0  DIA 31  (TRINTA E UM)  D0  MES  DE
2     AGoSTo   DE   2o23   Do   CoNSELHo  Mul`ITclpAL   DE   nmlo   AMBIEI`ITE,   No
3      AUDITORIO DA SECRETARIA MUNICIPAU DE TRURISMO.
4
5       As  l4:30 hs,  conforme convocapfro publicada no Diario oficial n° 224 de 28 de agosto de 2o23,
6       os conselheiros se reuniram, na data e local acima indicado para a reunifo ordinfro da gest5o do
7       bi6nio 2022/2023.  Na primeira chamada  ndo houve  qu6nm.  Aguardou-se  ate  15:20hs.  para a
8       segunda  chamada,   estando  presentes  os  seguintes  conselheiros:   Augusto  Pascoal  (suplente
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11       SEAMUR),  Pablo  Tirfuelli  (suplente  SEAMUR),  Anderson  Chaves  (titular  SECAD),  Marcos
12       Santos (titular SEVBUZIOS). Os conselheiros c"is\e#fies. cam ja4s&f#catit^c] foram: Thomas weber
13       (titular  AID)  e  Carolina Mazieri  (suplente  AIIB).  Os  Conselheiros a2isierr#es.  sew  J&As#ficarfwT
14      foram:  Gabriel Balod (titular SEAMUR)Felipe simas (suplente SEAMUR) Marco Ant6nio da
15       Costa (titular  SEMED),  Bruno  Severino  (suplente  SEMED),  Rodrigo  Viana (titular -  SEOD),
16      Higo I.eonardo Francisco (suplente SEOD); al6m dos representantes da sociedade civil: Octavio
17       Raja Gabaglia (requerente) e Jamila Menoni @CVB).Tendo sido verificado quorum de oito (08)
18       conselheiros -entre titulares e suplentes, conforme constam da folha de presenca, foi iniciada a
19       reunifro  ds  00:00,  apresentada  a  pauta  `inica  do  dia:  I)  Apresenta¢ao  e  deliberacao  sobre
20      relat6rio da cfimara T6cnica quanto ao projeto de empreendinento hoteleiro na l]ha Rasa.
21       0 Presidente iniciou a  reuniao, dando boas-vindas a todos os presentes e passou a palavra para a
22      coordenadora  da  C.T.  M6nica  Casarin.   Esta  explicou  que  a  presente  Cinara  T6cnica  de
23      hicenciamento foi montada por solicitap5o de gestor da pasta ambiental, em reuni6o ordindria de
24       13 dejulho de 2023, conforne convocacao publicada no D.O. n 203 de 10 dejulho; e teve como
25       objetivo a realizapao da analise de cunho ambiental de possiveis impactos do prQjeto referente ao
26       Processo  Administrativo  n°  9538/2022,  que trata da  Reforma  e  Acrdscimo  de  Construgao  de
27       meio  de  hospedagem  com  97  unidades  na Ilha Rasa  atocas),  no  municipio  de  Armac5o  dos
28       Bilzios.  Os tral>alhos  da  CT,  composta pelos  conselheiros,  Augusto Pascoal Qaizes}  M6nica
29       Casarin   (AMOCA),   PabloTinbelli   (SEAMUR);   pela   representante   do   licenciamento   da
30       SEAMUR, Diana Di6genes e pelo engenheiro sanitarista convidado, Carlos Muniz.  O trabalho
31       da cT foi iniciado em  04 de agosto de 2023 apds indicapao dos representantes do poder piiblico.
32      Na ocasiao, apds a analise pr6via e individual dos documentos referentes ao prqjeto, a cT listou
33       dividas levantadas por sous integrantes, como o acesso de pbblico a ilha, o Censo Floristico, o
34      esgotamento sanitario, a constni9ao de novas unidades de hospedqgem em area nao antropizada
35       e a utilizacao das fundap6esja existentes no local, apontando que os documentos apresentados se
36       assemelhavam mais a uma carta de intenc6es que urn prQjeto executivo. No dia o9 de agosto de
37       2023, a camara T6cnica realizou uma vistoria in fooo na Ilha Rasa. Parte da vistoria foi realizada
38       pelo  mar,  contomando  a  ilha,  e  parte  realizada  apenas  no  trecho  onde ja  existem  as  antigas
39       edificap6es, n5o sendo possivel acessar o topo da ilha, tampouco as areas onde estao previstas as
40       riovas construc5es.  Finda a apresentacao,  passou a palavra para o  relator  da Camara Tecnica,
41       conselheiro Augusto pascoal que iniciou a leitura do mesmo
42       .  Entretanto em meio a  leitura do relat6rio,  o conselheiro Pedro Bulhoes pediu  a palavra para
43       questionar a competencia em analisar o processo administrativo, visto que este seria apenas urn
44      pedido de Analise de prQjeto, restrito ao setor de urbanismo, e hao urn pedido de Licenciamento
45       para constmg5o,  o  que portanto  estaria  ainda fora  da compct6ncia do  CMMA`  A conselheira
46      M6nica casarin argumentou que no formulato de protocolo fedo ao Executivo constava como
47      "Licenca de constru9fro" e nto urn pedido de analise de prqjeto. O requerente entao argumentou
48       que houve urn erro  no  preenchimento  do formuldrio  e que realmente ainda estava  na fase  de
49       analise  de  prqjeto.  0  conselheiro  Eduardo  Rodrigues  pediu  a  palavra  para  dizer  que  estava
50       surpreso  com  a  informapao  e  que  a  praxe  na  abertura  de  processos  administrativos  para
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51       construcao  6  fazer  o  pedido  de  analise  e  licenciamento  juntos  e  por  isso  o  fluxograma  de
52      tramitap8o foi feito desta forma.  0 secretirio Anderson Chaves pediu a palavra para dizer que
53       realmente houve urn equivoco e que foi dada entrada como pedido de "Licenca de construcao",
54      mas que na verdade o pedido era para "analise de projeto" e que realmente nao deveria passar
55       pelo CMMA, neste momento.  0 conselheiro Augusto Pascoal questionou o motivo pelo qual o
56       processo  administrativo  havia  sido  encaminhado  ao  CMMA  se  ainda  nao  havia  projeto  para
57       analisar. Ningu6m conseguiu responder o motivo. M6nica casarin se indignou com o fato de que
58       tenham deixado para avisar da irregularidade somente no dia da apresentap5o do relat6rio da cT,
59      que  estava  trabalhando  no  processo  ha  26  dias.  Eduardo  Rodrigues  sugeriu  que  o  relat6rio
60       deveria ser anexado ao processo administrativo n° 9538/2022 e poderia ser utilizado no momento
61       oportuno.Pedro  Bulh6es  se  op6s,  alegando  que  nao teria  efeito  legal.  Marcos  Santos tamb6m
62      questionou a inclusao, visto que teoricamente urn novo projeto sch apresentado e poded conter
63       modificap6es que deverao ser re analisadas pelo conselho. Ap6s breve debate, a maioria decidiu
64       por unanimidade que:  1) o relat6rio nao sch apensado ao processo Administrativo n° 9538/2022
65       e esta portanto arquivado;  2) o requerente devefa fazer pedido de alterapao de qualificacao do
66       pedido de "licenga de constnigao" para "analjse de projeto" e 3) o novo projeto, quando pronto,
67       deverd ser novamente analisado por uma cT do CMMA. Nada mais a ser tratado, a reuniao deu-
68       se por encerrada as  16:16 hs,  da qual foi  lavrada a presente ata por M6nica Casarin Femandes
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